

Concluyen las obras de pavimentación y renovación de redes en la travesía de Almundoz

Se han invertido más de un millón de euros, de los que 755.304 han sido aportados por el Gobierno de Navarra y el resto, por el Ayuntamiento de Baztan

A. D. C.

BAZTAN. El consejero de Cohesión Territorial, Óscar Chivite; y el alcalde de Baztan, Fernando Anbustegui; visitaban ayer el fin de las obras de pavimentación y renovación de redes en la travesía de la calle principal de Almundoz en las que se han invertido más de un millón de euros, de los que 755.304 han sido aportados por la Dirección General de Administración Local y Despoblación, a través de los fondos del Plan de Inversiones Locales (PIL) y la Dirección General de Obras Públicas e Infraestructuras y el resto, por el Ayuntamiento de Baztan.

Las actuaciones llevadas a cabo han permitido subsanar las deficiencias que presentaba la vía principal de Almundoz. Además, se han renovado las redes de abastecimiento, fecales y pluviales, así como las canalizaciones de telefonía y alumbrado público que discurren por la travesía.

Las actuaciones

El tramo renovado en Almundoz tiene una longitud aproximada de 510 metros. Se ha actuado en la red eléctrica y de telefonía, antenes en tendido aéreo, adosadas a fachadas o en postes dispuestos



El Consejero Chivite con el alcalde Anbustegui y concejales. GN

en la localidad, pasan a ser subterráneas.

Además, se ha procedido a la renovación y canalización de redes, la de fecales se ha hecho de modo que cumple los requisitos establecidos por la sociedad pública NILSA para la próxima ejecución de la nueva depuradora de la localidad.

El Ayuntamiento de Baztan, por su parte, ha realizado una inversión total de 286.771 euros. La empresa Sasoi Eraikuntzak

S.L. ha sido la encargada de ejecutar el proyecto redactado por Krean S. Coop.

El suelo de la travesía de Almundoz se encontraba en mal estado debido al deterioro producido por el tráfico. Se han renovado y encauzado las redes y se ha renovado la depuradora de aguas fecales para cumplir con las condiciones establecidas por NILSA para poder construir la nueva depuradora de la localidad. Además, se ha actuado en la

red eléctrica y en la telefonía que hasta ahora se realizaban por línea aérea y que estaban adosadas a fachadas y postes colocados por el pueblo. La canalización de la red de distribución telefónica pasa ha pasado a ser subterránea.

Plaza y aseos en Jauregia

Junto a este trabajo de varios meses, el Ayuntamiento de Baztan ha acondicionado una plaza en la zona delantera de la casa Jau-

regia, para que la que se ha realizado una inversión por parte del Ayuntamiento de 18.252,12 euros, habilitando un rincón que pretende ser punto de encuentro de la ciudadanía.

Para terminar los trabajos realizados en Almundoz, cabe destacar que el Ayuntamiento de Baztan ha construido además un aseo público en la planta baja de la casa Jauregia, junto a la nueva plaza, para cuyas obras se han destinado 28.519,94 euros.